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Кай Чередниченко, ВТ-14 

 

28 февраля я стал участником конференции “Земля Серафима Саровского: наследники Великой 

Победы”. Это мероприятие было посвящено 80-летию победы в Великой Отечественной Войне, а 

также атомной отрасли. На нём выступали различные люди, которые говорили о разных вещах. 

Анна Геннадьевна Сироткина рассказала про западные страны, создавшие фашизм, а СССР 

противостоял ему, а в наше время эти же страны накладывают на нас санкции, а мы опять им 

противостоим. Протоирей Александр рассказал про то, что 2025 год — год защитника отечества, 

что важно сохранять память о наших военных победах, про роль священнослужителей в Великой 

Отечественной Войне, приведя в пример их партизанскую деятельность. Он отдельно отметил, что 

и тогда, и сейчас существует много предателей, клевещущих на нашу Родину. Роман Валерьевич 

Герасименко показал нам некоторые документы людей, живущих на нынешней территории 

Сарова, которые участвовали в войнах: они или погибли, или просто не вернулись. К примеру, в 

Первой Мировой Войне погибло 17 земляков, на войне в Афганистане пропало 3 земляка, во 

время Чеченских войн погибло 7 земляков. Роман Валерьевич отметил, что в XX веке погибло во 

время войн больше всего людей. Вячеслав Викторович Лопашов рассказал о своём музее, где он 

экспонирует фигурки, которые собирал много лет, и создаёт различные макеты битв и деятелей. 

Лопашов считает, что патриотизм необходимо воспитывать в молодёжи, чем и занимается. К 

примеру, он реализовал проект “Дорогой героев 1812 года”, являющимся молодёжным пешим 

маршем. Помимо рассказчиков на сцену выходили дети и взрослые, чтобы спеть разные песни. К 

примеру, детский хор спел “Я для песни задушевной”, а Варя Афонина “Песню журавлей”, Егор 

Макаров – «Я хочу, чтобы не было больше войны». Мне очень понравилось данное мероприятие. 

Больше всего — речь протоирея Александра, потому что я согласен с тем, как важно хранить 

память о военных победах, а также в том, что наше время много предателей Родины, с которыми 

необходимо бороться. Но выступление Романа Герасименко было самым информативным, потому 

что он показал множество документов различных людей, про которых мы не знали. В итоге 

конференция была познавательной, я считаю, что на ней люди услышали много интересного о 

людях и истории. 

 

Ерунов Дмитрий, ИТ-14 

 

Пребывание на мероприятии от вуза оставило во мне глубокий след. Я почувствовал себя частью 

чего-то очень важного и большого. Особенно запомнилось осознание, что мы все - наследники 

Победы, не только будущей, но и той, что уже была завоевана. Услышанные истории о героизме и 

самопожертвовании наших предков, защищавших Родину в разные эпохи, от Первой мировой 

войны до Великой Отечественной войны, и до современных конфликтов, вызвали чувство 

гордости и ответственности за будущее страны, а выступление участника СВО и информация о 

помощи фронту еще раз показали, что мы едины в нашей цели – защите Отечества. 

В общем, конференция «Земля Серафима Саровского» мне очень запомнилась. 


